

CHAUD DEVANT !

Quelles
solutions face
au
réchauffement
climatique ?



RÉUNION-DÉBAT

Avec Christophe Bonneuil
du Comité scientifique d'ATTAC

Vendredi 16 Octobre
20h 30
Salle Michelet
Houilles

URGENCE CLIMATIQUE, JUSTICE SOCIALE !

Pourquoi le dérèglement climatique, probablement le plus grand défi auquel l'humanité entière devra répondre au cours du siècle, est-il l'objet d'une telle ignorance ?

Le réchauffement climatique c'est déjà :

- la désertification de certaines régions, des guerres pour l'eau
- la montée des mers, des régions inondées
- la disparition ou la migration d'espèces végétales et animales
- des tempêtes, tornades ... plus extrêmes

36 ans après l'alerte donnée par les scientifiques sur les conséquences climatiques de la combustion des énergies fossiles, leurs émissions ont augmenté de plus de 60 % !

A qui profite le crime ?

Les populations, qui ont le moins contribué au dérèglement climatique, sont les premières à en subir les conséquences.

La maîtrise de cette crise doit elle se faire au détriment des populations les plus vulnérables, ici ou ailleurs ?

La justice sociale n'est-elle pas nécessaire à la lutte commune contre le réchauffement climatique ?

Pour contenir ce réchauffement, il est urgent de limiter la consommation des énergies fossiles (charbon, pétrole, gaz).

Des solutions existent pour vivre mieux en consommant moins d'énergie .

La nécessaire transition énergétique peut être une chance d'abord contre le chômage, mais aussi pour notre vie commune !

Peut-on encore croire que notre mode de vie n'est pas en cause ?

Venez en débattre avec nous !